



ひまわりだより



令和6年 12月27日(金)
 雅福祉会 松島こども園
 担任：山城 史乃
 新川 千明

今年も残りわずかとなりました。寒い日が多い中、こども達は園庭でサッカーやバナナ鬼ごっこ等友達を誘い合っ
 て体を動かす遊びを楽しんでいます。鬼を決める「オニ決め」も自分達で進める等、保育教諭がいなくても遊び
 の経験を活かして自分達で決め事をしたり、遊びたい道具が同じだった時には友達に譲り合ったり保育教諭に話を
 したりする等、こども達なりに相手を思いやる気持ちや伝える気持ちが育ってきています。

保護者の皆様、お忙しい中での行事参加等たくさんのご協力いただきありがとうございました。来年もどうぞよろしく
 お願いいたします。

クリスマスブーツ作りを通して



クリスマスブーツ作りでは、クレヨンでサンタの絵を描いたり、画用紙をハサミで切ったりのりづけをし、可愛くデコレーションをしている姿が見られました。



＜豊かな感性と表現＞

自分なりにイメージしたことを描いたり、画用紙を組み合わせてのり付けをしたりし、ブーツ作りを楽しむ姿。

＜健康な心と体＞

はさみで好きな形に切ったり、のりを使う量を保育教諭に教わりながらのりづけを行う等、道具の使い方がわかる姿。

お誕生日会とクリスマス会楽しかったね☆

先日12月生まれのお誕生会とクリスマス会がありました。クリスマスのお楽しみでは「かりゆしサンタ」をひまわり組で踊りましたよ！友達と腕を組んで踊ったり、サンタになりきってダンスをしたりこども達なりに楽しむ姿が見られました。サンタさんが登場すると大喜びのこども達です。製作で作ったブーツにプレゼントが入っていることに気づき家で開けることを楽しみにしていましたよ！



色々な役になりきってます☆

ひまわり組では、今「オオカミと7ひきのこやぎ」の話を楽しむ姿が見られます。絵本貸し出しで借りる子が多いことをきっかけに、帰りの会で人形劇を保育教諭が披露したことを喜び、好きな遊びの時間に子ども達も役になりきって人形遊びを楽しんでいます。「皆だったら何役をやりたい？」という保育教諭の問いかけに「こやぎ役！」「オオカミ役もいいな～」とはりきるこども達です。



保護者の皆様へお願い



- ・園庭で遊ぶ際は帽子を被って遊んでいます。帽子を忘れない為にも、帽子を被っての登園よろしくお願いします。
- ・1号児は、12月26日～1月5日まで冬休みとなります。
- ・2号児は、12月29日～1月3日まで冬休みとなります。
- ・1月6日は2学期後半始まりの会があります。